

Herr Waldästl (Vorsitzender) begrüßte die Ausschussmitglieder zur 10. Sitzung des Jugendhilfeausschusses und stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Mit Bezug auf den vergangenen Jugendhilfeausschuss und auf das übersandte Schreiben der Verwaltung schlug der Vorsitzende vor, den TOP 14.1 „Sachstand Kita-Gebührenbescheide“ neu aufzunehmen.

Es gab keine weiteren Anträge zur Tagesordnung.

Dagegen gab es keine Einwände und die Tagesordnung galt mit vorgenannter Änderung als beschlossen.

Vor Eintritt in die Tagesordnung stellte sich die neue Fachdienstleitung des Bezirkssozialdienstes als Nachfolgerin von Herrn H.-P. Krämer, Frau Josefine Rosenberg, kurz vor. Sie führte aus, dass sie im Jugendamt der Städteregion Aachen viele verschiedene Arbeitsfelder betreute und fünf Jahre als stellvertretende Arbeitsgruppenleitung tätig war. Die letzten 3 Jahre konnte sie bereits Leitungserfahrung in sozialen Diensten sammeln und sei auch verwaltungserfahren. Sie freue sich darauf hier die Jugendhilfe mit zu gestalten und weiter zu entwickeln.